



## Ayuntamiento de Montánchez

# BANDO

### Hago saber:

Tras la nevada producida este fin de semana en el municipio, los pasos que se han seguido desde el Ayuntamiento han sido los siguientes:

- En cuanto comenzó a nevar llamamos al 112, a la Junta de Extremadura, a la Diputación de Cáceres y la Guardia Civil para comunicarlo. Además, avisamos a los operarios del Ayuntamiento y al Policía Local con el fin de cubrir el fin de semana con horas extras de trabajo.

- El viernes, hasta que todos los vehículos que estaban tirados en la carretera por la nieve fueron rescatados, tanto el maquinista de Ayuntamiento como la Guardia Civil no se fueron a sus domicilios. Además, durante toda la noche se estuvo echando sal en la carretera.

- El sábado, desde las 6:30 horas de la mañana, los trabajadores comenzaron a limpiar las calles, hasta dejar el pueblo comunicado.

Desde el Ayuntamiento, ya que predecíamos que pudieran producirse aglomeraciones de turistas, debido a que en muchas ciudades cercanas están cerrados los bares y los centros comerciales y en ellas no estaba nevando, pedimos el cierre de nuestro municipio y nos comunicaron que tan solo se podían cerrar accesos donde existieran peligrosidad de circulación de vehículos, es por ello que Diputación cerró el acceso de la carretera de la quebrada y el Ayuntamiento el acceso a la Sierra, los únicos permitidos. Aún así, el sábado al acumularse ciertos coches en la carretera de acceso al parador, las fuerzas y cuerpos de seguridad pudieron limitar la circulación a partir de cierta hora, de manera autorizada alegando peligro de circulación de vehículos, aún así hubo turistas que subían andando desde el parador y no se les podía cortar el acceso.

- El domingo, desde el Ayuntamiento, a primera hora de la mañana, volvimos a solicitar la prohibición de acceso al municipio, lo cual no les fue permitido a las fuerzas y cuerpos de seguridad, alegando que el domingo no había peligro de circulación. Además desde el Ayuntamiento, pedimos refuerzos de patrullas de Guardia Civil para el control de la circulación.





## Ayuntamiento de Montánchez

---

Por otro lado, la página de Montánchez te va encantar, es gestionada por una empresa privada cuya gestión la lleva desde hace muchos años. El domingo por la mañana hizo una publicación donde invitaba a turistas a venir, a la hora o así que fue cuando la vimos, le comunicamos a la empresa que editara la publicación ya que era contradictorio a lo que estábamos solicitando.

Durante este largo fin de semana de cansancio se ha trabajado muy duro, realizando compras a vecinos, cerrando parques, limpiado calles, cortando accesos a calles peligrosas por hielo, acondicionando caminos para que nuestros ganaderos siguieran trabajando, abriendo calles no principales para que los montanchegos que han pasado aquí las navidades y comenzaban sus trabajos o sus hijos sus colegios pudieran salir de casa, adecentando el acceso al cementerio debido a un fallecimiento, y un largo etc de trabajo interminable.

Lo que no está en nuestras manos, no podemos hacer más de lo que nos dejan. El acceso a los municipios no es de competencia municipal, al igual que por ejemplo hoy empiezan las clases en todos los colegios y los Ayuntamientos de los municipios no pueden hacer nada, ni siquiera aquellos Ayuntamientos donde hay un alto porcentaje de casos, porque la competencia no es municipal.

Esperamos y deseamos que la estampa preciosa que ha ocasionado la nevada en nuestro municipio, y a pesar de la irresponsabilidad de los turistas que nos han dejado esas imágenes de aglomeraciones, haya servido al menos para dejar una inyección económica en nuestros negocios, tan necesaria en este año de pandemia y ojalá no se ocasionen casos o brotes como consecuencia de la nevada.

En Montánchez a la fecha de la firma  
La Alcaldesa de Montánchez  
Fdo. Isabel Sánchez Torremocha

